

Tresor des Handwerks

Vernetzung | Handwerker der Eisenstraße vernetzen sich und bündeln ihre Schätze in einem Tresor.

EISENSTRASSE, GRESTEN | 20 Mitglieder zählt das neu geschaffene „Handwerk Eisenstraße Kollektiv“, das sich rund um die Initiatoren Viktor Filzwieser und Markus Hönickl gebildet hat. Von 30. August bis 1. September eröffnen die Handwerker, darunter auch der Grestner Wildholztischler Anton Halbart-schlager, gemeinsam ihre neue

Drehscheibe: den Tresor, ein Geschäft für handgemachte Schätze am Oberen Stadtplatz in Waidhofen an der Ybbs. Ziel ist es, gemeinsam Produktfamilien zu entwickeln, die in den Bereich Souvenirs, Accessoires und Einrichtungsgegenstände fallen. Ab September sind die Schätze dienstags, freitags und samstags zugänglich.



Im Tresor werden die Schätze des „Handwerks Eisenstraße Kollektivs“ gezeigt (von links): LEADER-Themenfeldsprecher Anton Halbart-schlager, Herbert Petermandl, Eisenstraße-Obmann Nationalratsabgeordneter Andreas Hanger, Initiator Viktor Filzwieser, Projektleiter Markus Hönickl mit Sepp Eybl (vorne), Bürgermeister Werner Krammer und Gottfried Wagner.
Foto: BLOCKEdeisenstrasse[.]infoBLOCKED